

Spin by OXXO y Visa: ocho años más para seguir impulsando los pagos digitales en México

Ciudad de México, 4 de diciembre de 2025. En México, hacer o recibir un pago puede ser más que una transacción, puede marcar la diferencia entre avanzar o detenerse. Por eso, Spin by OXXO y Visa anunciaron la renovación por ocho años de su alianza estratégica, una colaboración que ha contribuido a transformar la manera en que millones de personas y negocios participan en la economía digital del país.

La escena es cada vez más común: personas que pagan servicios sin buscar efectivo, familias que reciben dinero al instante y emprendedores que cobran con certeza desde su celular. Son momentos simples de la vida diaria que antes implicaban pequeñas fricciones y que hoy se resuelven con mayor velocidad y tranquilidad, gracias a una red sólida que une la cercanía de Spin by OXXO —presente en más de 24 mil tiendas OXXO a nivel nacional— con la seguridad y tecnología de Visa, aceptada en millones de comercios en el mundo.

“Recibir pagos digitales ya es parte de la vida diaria de millones de personas. En Spin trabajamos para que hacerlo sea fácil, confiable y accesible, desde cualquier punto del país. Con Visa compartimos la convicción de que la confianza y la inclusión son motores del progreso”, destacó **Juan Carlos Guillermety, CEO de Spin.**

Para Visa, esta renovación representa la consolidación de un modelo que impulsa tanto la seguridad como el crecimiento y lanzamiento de nuevos portafolios. *“Junto a Spin hemos construido un ecosistema que permite que más personas y comercios reciban y realicen pagos digitales con mayor tranquilidad y rapidez. Ocho años más de colaboración significan evolución, innovación y oportunidades para México”*, afirmó **Francisco Valdivia, Director General de Visa México.**

El contexto nacional refuerza la relevancia de esta alianza. De acuerdo con la Encuesta Nacional de Inclusión Financiera (ENIF 2024), el 63% de la población adulta mexicana ya cuenta con una cuenta formal, aunque millones aún dependen del efectivo. El mercado de pagos digitales alcanzará un valor estimado de 125.5 mil millones de dólares en 2025, con una proyección de crecimiento anual superior al 10% hacia 2030, impulsado por la expansión del comercio electrónico y las soluciones fintech, según Mordor Intelligence (2025)

En ese entorno, Spin by OXXO se consolida como una solución con gran alcance físico y digital en el país, con más de 9 millones de usuarios activos y un aumento de 38.7% en el volumen de transacciones mensuales promedio durante el último trimestre. A través de su aplicación y red de tiendas, la compañía ha permitido que millones de personas reciban sus pagos sin fricciones y con acceso inmediato a su dinero. El programa de recompensas, Spin Premia, aliado de Spin by OXXO, ya supera los 27 millones de usuarios activos, lo que refleja la amplitud de su ecosistema financiero y de recompensas.

Para más información:

Érika de la Peña

T. +52 81 1077 6318

relacionconmedios@femsa.com.mx

Vanessa Alemán

T. +52 55 4354 9834

Óscar Martínez

T. +52 81 8318 1863

FEMSA

FEMSA
Proximidad
& Salud

Coca
FEMSA

spin



Boletín de prensa

Jueves 04 de diciembre de 2025



La renovación de esta alianza entre Spin by OXXO y Visa busca seguir promoviendo la inclusión financiera en la vida cotidiana, para que los pagos digitales sean parte del día a día de emprendedores, familias y comunidades en todo el país.

Ocho años más para fortalecer la confianza, ampliar el acceso y acompañar a México en su camino hacia un futuro más conectado y más digital.

Acerca de FEMSA

FEMSA es una empresa que genera valor económico y social por medio de empresas e instituciones y busca ser el mejor empleador y vecino de las comunidades en donde tiene presencia. Participa en la industria del comercio al detalle a través de la División Proximidad Américas, de la que forma parte OXXO, una cadena de tiendas de formato pequeño, y otros formatos minoristas relacionados, y Proximidad Europa, que incluye a Valora, nuestra unidad de retail europea que opera tiendas de conveniencia y foodvenience. En el comercio al detalle, FEMSA también participa a través de la División Salud que incluye farmacias y actividades relacionadas; Y en Spin, que incluye Spin by OXXO y Spin Premia, entre otras iniciativas de servicios financieros digitales. En la industria de bebidas participa operando Coca-Cola FEMSA, el embotellador de productos Coca-Cola más grande del mundo por volumen de ventas. A través de sus Unidades de Negocio emplea a más de 392 mil colaboradores en 18 países. FEMSA es miembro del Índice Dow Jones Best-in-Class World Index y del Dow Jones Best-in-Class MILA Pacific Alliance Index, ambos de S&P Global; Índice FTSE4Good Emerging; Índice MSCI EM Latin America ESG Leaders; S&P/BMV Total México ESG, entre otros índices.

Acerca de Spin

Spin es la plataforma digital de FEMSA que acerca servicios financieros simples, confiables y útiles a personas y negocios en todo México. Con un ecosistema que integra la billetera digital Spin by OXXO, el programa de lealtad Spin Premia y soluciones para comercios a través de NetPay, conectamos el mundo físico y digital para simplificar la vida, eliminar barreras y generar oportunidades. Desde comunidades remotas hasta zonas urbanas, Spin transforma la inclusión financiera en una experiencia cotidiana y cercana, impulsando el crecimiento de millones de personas y negocios. Con el respaldo y la experiencia de más de 135 años de FEMSA, trabajamos para abrir caminos hacia un futuro más accesible, conectado y próspero para todos.

Acerca de Visa

Visa (NYSE: V) es un líder mundial en pagos digitales, facilitando transacciones de pago entre consumidores, comercios, instituciones financieras y entidades gubernamentales en más de 200 países y territorios. Nuestra misión es conectar al mundo con la red de pagos más innovadora, conveniente, confiable y segura, para ayudar a que individuos, comercios y economías puedan prosperar. Creemos que las economías inclusivas impulsan a todos, en todas partes y vemos el acceso como fundamental para el futuro del movimiento de dinero. Más información en Visa.com.

Para más información:

Érika de la Peña
T. +52 81 1077 6318

relacionconmedios@femsa.com.mx

Vanessa Alemán
T. +52 55 4354 9834

Óscar Martínez
T. +52 81 8318 1863

